



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes



EQUIPE DES **LEGENDES**

• AUVERGNE-RHÔNE-ALPES •



**REJOIGNEZ L'ÉQUIPE DES LÉGENDES
AUVERGNE-RHÔNE-ALPES !**

La Région Auvergne-Rhône-Alpes
et le Comité Régional Olympique et Sportif
s'associent pour créer l'Équipe des Légendes Auvergne-Rhône-Alpes.

Une équipe qui rassemble l'élite du sport de haut niveau de notre région, au sein d'un collectif qui a pour objectif de **porter les valeurs du sport, de solidarité et d'excellence.**

De grands champions et championnes sont nés en région, ont commencé leur pratique sur ce territoire, y ont effectué leur carrière sportive, ou sont venus y exercer leur talent.

Ces légendes du sport sont la fierté de notre région et une source d'inspiration pour nos jeunes générations.

COMMENT EST CONSTITUÉE L'ÉQUIPE DES LÉGENDES ?

L'Équipe des Légendes regroupe l'élite du sport de haut niveau, toutes disciplines confondues, ayant marqué leur sport par leur parcours et leur notoriété.

La sélection s'appuie sur :

- **Un parcours sportif exceptionnel** titré sur le plan international.
- L'existence d'un **lien fort sur le territoire régional**.
- **Une volonté de porter et transmettre les valeurs du sport.**

POURQUOI INTÉGRER L'ÉQUIPE DES LÉGENDES ?

Rejoindre cette équipe c'est :

- **Transmettre les valeurs du sport** aux jeunes générations.
- **Faire vivre la mémoire du sport** dans notre région.
- **Promouvoir la pratique sportive**.
- **Renforcer le rayonnement du territoire régional**.
- **Favoriser les échanges** entre ces personnalités du sport.

L'ÉQUIPE DES LÉGENDES : UNE DÉMARCHE SOLIDAIRE

Pour chaque nouveau membre de l'Equipe, la Région Auvergne-Rhône-Alpes s'engage à verser une subvention à une association caritative, renforçant ainsi notre impact collectif.

COMMENT REJOINDRE L'ÉQUIPE DES LÉGENDES ?

Contactez :

- **Carole Montillet** : carole.montillet@wanadoo.fr
- **Sandra Chiritian** : sandra.chiritian@gmail.com